
ブドウの袋掛けをしました 

 

６月１日（木）と２日（金）に生活デザイン科で、研究目的で栽培して

いるブドウの袋掛けをしました。 

昨年度の試験栽培では、大型の鉢で栽培していましたが、前年度に地

植えしたものが大きくなり、実をつけ、ジベレリンの２回目の処理が終

わったので、粒を間引く「摘粒」を行い、終わったものに袋をかけまし

た。あとは、７月下旬の収穫を待つことになります。 

うまく、種なしになっていること嬉しいです。 

   

課題研究３年（摘粒）      ていねいに袋をかけます 

  

もったいないけど除房します       ２年生の袋かけ 

 


